

Los coches y motos antiguas llegan esta tarde a la Plaza Mayor

11/03/2022



La Asociación Cultural Amigos Motos y Coches antiguos Elda inaugurará esta tarde **a las 19 horas en la Plaza Mayor** la décima exposición de coches antiguos. Esta es la cuarta exposición que se hace en este punto de la localidad, y estará abierta hasta el 27 de marzo.

El presidente de la Asociación Cultural Amigos Motos y Coches antiguos Elda, **Vicente Martínez**, ha querido invitar a la inauguración a los ciudadanos de todas las edades para que se acerquen a disfrutar de la exposición que cuenta grandes clásicos del motor. Esta será la primera edición que se realiza desde el año 2019 debido al COVID-19, por lo que Martínez ha expuesto que

“tenemos muchas ganas, además este local atrae a mucha gente porque está en un punto estratégico como es la Plaza Mayor”.



El coche más antiguo de la exposición es el Fiat Balilla de 1937 | J.C.

Algunos de los vehículos que más destacan son el **Fiat 508 Balilla del 1937**, que es el más antiguo de la exposición, y que además puede alcanzar los 85 km/h. En el apartado de las dos ruedas ha resaltado la **Cofersa**

125cc de 1957 o una BMW de 1960. “Todos los coches y motos que tenemos en la exposición pertenecen a los socios de la Asociación, y cada año vamos cambiando para que no sean siempre las mismas”, ha indicado Martínez.



La Asociación Cultural Amigos Motos y Coches Antiguos Elda organiza esta exposición | J.C.